

MOP ANUNCIÓ NUEVO SISTEMA DE SANEAMIENTO RURAL

Más de 2 mil personas accederán a agua potable en Coihueco

El proyecto beneficiará a 578 familias de los sectores Bajo Los Amigos y Primera Hijuela, permitiendo poner fin a históricos problemas de baja presión y cobertura.



2.500 millones de pesos aportará el MOP para la construcción del proyecto.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

La comuna de Coihueco, en la Región de Ñuble, es escenario de una importante transformación en materia de acceso al agua potable. Se trata del proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema Sanitario Rural (SSR) Bajo Los Amigos, que ya presenta un 52% de avance físico.

Según informó el Ministerio de Obras Públicas (MOP) el sistema existente, con más de 40 años de antigüedad, no cumplía los estándares normativos actuales y presentaba problemas operativos, especialmente baja presión, afectando gravemente la calidad de vida de cientos de familias. Con el

mejoramiento en marcha, junto con mejorar el servicio a las familias que hoy lo poseen, éste se extenderá a otras 194 familias, alcanzando un total de 578 conexiones, que beneficiarán a más de 2 mil personas de los sectores Bajo Los Amigos y Primera Hijuela.

El Seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelvés, destacó la relevancia del proyecto durante una visita al lugar. "Se trata de un mejoramiento a un sistema que tenía más de 40 años, y que hoy lo estamos llevando a la modernidad. Esto va a beneficiar a más de 500 familias del sector y esperamos esté listo para el próximo verano, en obras que hemos priorizado como ha sido la instrucción de nuestra ministra Jessica López".

El proyecto, cuya inversión alcanza los \$2.578 millones provenientes

de fondos del propio Ministerio de Obras Públicas, incluye obras como la habilitación del sondaje existente, construcción de un estanque semienterrado de 200 metros cúbicos, casetas de tratamiento y presurización, una planta presurizadora y la instalación de redes de distribución en HDPE, entre otras intervenciones.

El alcalde de Coihueco, Wilson Palma, valoró el esfuerzo conjunto de las autoridades y entidades involucradas. "Estamos muy contentos por los avances que está presentando la comuna en materia de agua potable. Esta inversión permitirá que muchas familias accedan al vital elemento, mejore la presión y extienda la red hacia sectores como Puyamí y Primera Hijuela. Agradecemos al seremi, a la DOH y a todos quienes han hecho posible este avance".